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Atención Especial a Contribuyentes de BCS 

Una de las formas de ingreso del Estado de Baja California Sur, es mediante la 

recaudación tributaria, la cual aplica para toda persona, sin importar si se trata de 

una persona física o moral, o, dicho de otra manera, con o sin actividades 

empresariales todos deben de pagar sus impuestos al Estado. 

La institución encargada del cobro de los impuestos es la Secretaría de 

Administración Tributaria (SAT), en ocasiones es probable que se comentan errores 

de cobros indebidos, montos erróneos, o alguna otra inconformidad del 

contribuyente hacia la institución, en ese momento el usuario puede hacerse valer 

de una instancia gubernamental descentralizada, llamada Procuraduría de la 

Defensa del Contribuyente (PRODECON). 

La función principal de la PRODECON es garantizar el derecho de los 

contribuyentes a recibir justicia en materia fiscal, en el orden federal, gratis y con el 

acompañamiento de representantes en su defensa, dicha institución es de vital 

importancia para dar voz y solución a los problemas fiscales de los mexicanos, sin 

embargo, para los sudcalifornianos el tema se complica. 

El actual proceso de reestructuración de la PRODECON contempla la desaparición 

de su delegación ubicada en el Estado de Baja California Sur, la falta de interés y el 

desapego del gobernador panista con la ciudadanía, se hace evidente al no existir 

ninguna reacción de parte del mandatario para evitar que el pueblo sudcaliforniano 

se quede sin defensa fiscal de manera permanente y presencial. 

La noticia se hace pública en momentos de dificultad para la ciudadanía en general, 

la pandemia causada por el virus SARS-Cov2 ha dejado en situación desalentadora 

a gran cantidad de personas, en algunos casos algunos perdieron su empleo y 

atraviesan problemas con la autoridad fiscal, al no contar con la delegación de 

PRODECON en el Estado, los ciudadanos están más vulnerables a los actos 

indebidos de las autoridades fiscales. 

Es evidente el aumento de contribución fiscal en nuestra entidad, en una parte por 

el crecimiento población y, por otra parte, por la mayor cantidad de bienes y servicios 

susceptibles al cobro de impuestos, por tal motivo, la defensa al contribuyente 

debería de estar cada vez más presente en la vida diaria y no desaparecer del 

contacto con la ciudadanía.  

https://editportal.jornadabc.mx/opinion/06-08-2020/atencion-especial-contribuyentes-de-bcs
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Sin embargo, la situación es contraria a lo que se esperaría. Las constantes políticas 

gubernamentales que se remontan a gubernaturas pasadas, tienen como factor 

común el actuar por intereses partidistas particulares y no por los más convenientes 

para la ciudadanía, motivo por el que la defensa a la ciudadanía en ámbito fiscal, ni 

siquiera forma parte de la agenda prioritaria de las autoridades estatales. 

Como Senador de la República Mexicana y como ciudadano de Baja California Sur, 

hago el llamado a seguir fomentando la cultura de defensa al contribuyente fiscal, 

facilitando la información de las instancias adecuadas para su atención, vigilando el 

correcto desempeño de las instituciones, y en el caso que sea requerido, denunciar 

las irregularidades en el proceso de atención y solución de quejas o peticiones. 

Por el momento, las operaciones de la PRODECON en materia de defensa al 

contribuyente continuarán en el Estado con una operabilidad diferente, funcionarán 

de manera virtual, y se programarán citas para la atención personalizada en el caso 

que se considere necesario, siempre y cuando se haga el debido proceso en las 

plataformas digitales de la procuraduría para agendar una cita. 

Dicho lo anterior, como medida en favor de la ciudadanía de la entidad y apoyando 

la atención adecuada que se merece, vigilaré que el Estado brinde el servicio de 

atención óptimo, en tiempo y forma, evitando que la ciudadanía acumule problemas 

y favoreciendo soluciones que permitan la tranquilidad de los contribuyentes. 
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¡Al fin se habilitó el Buzón IMSS! 

El Seguro Social a fin de hacer una realidad lo dispuesto en el 

acuerdo ACDO.AS2.HCT.240620/170.P.DIR, dictado por el H. Consejo Técnico en 

sesión de 24 de junio de 2020 y su Anexo Único, por el que se aprueban los 

Lineamientos generales para el uso del Buzón IMSS habilitó en su portal, en el 

apartado de accesos directos el Buzón IMSS.  

Esta herramienta, es el sistema de comunicación electrónico implementado y 

administrado por el IMSS, a través del cual se puede realizar la notificación de 

cualquier acto, requerimiento o resolución administrativa que emita en documentos 

digitales.  

De igual forma, los patrones pueden presentar promociones, solicitudes, avisos o 

dar cumplimiento a sus obligaciones y requerimientos efectuados por el Instituto 

mediante documentos digitales, así como realizar consultas sobre su situación fiscal 

y administrativa ante dicho organismo fiscal.  

 

 

 

El SAT resuelve otras 10 dudas frecuentes sobre la retención de 6% de IVA 

Recientemente, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publicó en su página 

oficial 10 nuevas preguntas y respuestas sobre la retención de 6% del impuesto al 

valor agregado (IVA), con lo que suman 15 dudas resueltas. A lo largo del año, este 

tema ha traído varias dudas a contribuyentes y especialistas. Par que te mantengas 

al día, te traemos las preguntas del SAT. 

Respuesta: Sí, debe realizarse la retención ya que implica la puesta a disposición 

de personal que es aprovechado directamente por la empresa contratante, con 

independencia de que el contratista sea parte relacionada o no. 

Fundamento legal: Artículo 1-A, fracción IV de la Ley del Impuesto al Valor Agregado 

vigente. 

 

 

 

https://idconline.mx/seguridad-social/2020/08/06/al-fin-se-habilito-el-buzon-imss
http://www.imss.gob.mx/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/el-sat-resuelve-otras-10-dudas-frecuentes-sobre-la-retencion-de-6-de-iva/
http://omawww.sat.gob.mx/documentossat/Documents/PreguntasFrecuentesRetencion_1-A_LIVA.pdf?fbclid=IwAR0dFSBqEZ679Vmzk5Eby4YtEF5I071yYvr51wXotC32-BpQeaWGR43eZEc
http://omawww.sat.gob.mx/documentossat/Documents/PreguntasFrecuentesRetencion_1-A_LIVA.pdf?fbclid=IwAR0dFSBqEZ679Vmzk5Eby4YtEF5I071yYvr51wXotC32-BpQeaWGR43eZEc
https://www.elcontribuyente.mx/2020/02/persisten-las-dudas-sobre-retencion-del-6-de-iva/
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Combate a la evasión fiscal, estrategia para el desarrollo 

El combate contra la evasión fiscal será una de las estrategias prioritarias para 

financiar el desarrollo durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, de 

acuerdo con el Programa Nacional de Financiamiento del Desarrollo (Pronafide) 

2020–2024. 

El documento, elaborado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) 

destacó que si bien los ingresos tributarios han logrado aumentar como proporción 

del Producto Interno Bruto (PIB) —en el 2009 representaron 9.3% mientras que al 

cierre del año pasado se ubicaron en 13.2% del PIB— continúan ubicando a México 

como uno de los países con menores niveles de recaudación a nivel internacional. 

El bajo nivel recaudatorio, agregó, se debe en gran medida a la evasión y elusión 

fiscal, así como a la existencia de tratamientos fiscales preferenciales. Por ello, es 

necesario fortalecer la recaudación tributaria no sólo a través de una mayor 

eficiencia para obtener recursos, sino también mediante la reducción de espacios 

regulatorios que permitan la evasión y/o elusión. 

 

 

Relevados de la declaración informativa por operaciones relevantes 

Los contribuyentes que se encuentran obligados a presentar trimestralmente, con 

base a su contabilidad, la información mencionada en el artículo 31-A del CFF, 

referente a las operaciones financieras o con partes relacionadas, entre otras, es 

importante que conozcan que se les puede relevar de dicha exigencia legal. 

La regla 2.8.1.15 de la RMISC 2020  señala que aquellos contribuyentes distintos a 

los que componen el sistema financiero en términos del párrafo tercero del artículo 

7o. de la LISR, así como los optaron por dictaminar sus estados financieros 

mediante contador público, y este se haya presentado en tiempo y forma conforme 

al artículo 52 de la misma legislación, quedarán relevados de declarar las 

operaciones cuyo monto acumulado en el ejercicio de que trate sea inferior a 

los  $60´000,000.00 (sesenta millones de pesos). 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/08/06/combate-a-la-evasion-fiscal-estrategia-para-el-desarrollo
https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/08/06/relevados-de-la-declaracion-informativa-por-operaciones-relevantes
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El SAT tarda hasta tres meses en dar citas para tramitar e.firma 

Desde que inició la pandemia por Covid-19, el Servicio de Administración Tributaria 

(SAT) ha tenido varios problemas de saturación de citas y trámites. La falta de 

personal y de servicios a distancia ha hecho que los contribuyentes se queden sin 

acceso a varios trámites. 

En julio, por ejemplo, se dio a conocer que el SAT lleva más de dos meses sin 

publicar citas para que las personas morales se den de alta en el Registro Federal 

de Contribuyentes (RFC). De acuerdo con Ernesto Méndez Moreno, presidente del 

Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León en entrevista con Reforma, el 

problema es que no se están creando nuevas empresas durante la pandemia. 

Algo similar pasó con la devolución de IVA. Durante la pandemia, una encuesta de 

la Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo León (Caintra) encontró que 

el tiempo promedio de devolución pasó de 70 a 120 días. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/el-sat-tarda-hasta-tres-meses-en-dar-citas-para-tramitar-e-firma/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/07/frena-a-empresas-escasez-de-citas-para-renovar-e-firma-y-alta-en-rfc/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/07/el-sat-no-ha-dado-citas-para-alta-de-nuevas-empresas-desde-mayo/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/07/el-sat-no-ha-dado-citas-para-alta-de-nuevas-empresas-desde-mayo/
https://www.reforma.com/traba-sat-creacion-de-nuevos-negocios/gr/ar1993697?md5=94ef411eb79d853e403110990f82b27f&ta=0dfdbac11765226904c16cb9ad1b2efe&utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor
https://www.elcontribuyente.mx/2020/06/sat-tarda-70-dias-en-devolucion-de-iva-encuesta/
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Abordan Gabinete y Conago pandemia entre tensiones 

En medio de diferencias entre varios Mandatario estatales y la Secretaría de Salud 

por el semáforo de riesgo epidemiológico por Covid-19, integrantes del Gabinete 

federal sostienen una nueva videoreunión con la Conferencia Nacional de 

Gobernadores (Conago).  

En el encuentro virtual, que inició antes del mediodía, participan los Secretarios de 

Salud, Jorge Alcocer; de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, y de Economía, 

Graciela Márquez, así como el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, entre 

otros. 

 

Mejora capacidad hospitalaria en CDMX por coronavirus 

Durante el reporte diario con respecto a la pandemia por Covid-19, la jefa de 

Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, comentó que la hospitalización el día de ayer 

(miércoles) se registró una disminución de alrededor de 70 camas desocupadas en 

los 57 hospitales públicos que están en la Ciudad de México. 

Explicó que, en el caso de la Zona Metropolitana del Valle de México, hubo una 

disminución de camas ocupadas, de 119 camas ocupadas entre el día de antier y 

el día de ayer. 

Y en cuanto a la capacidad hospitalaria en los distintos hospitales de la Ciudad de 

México, hay un 51.9% de disponibilidad en el caso de hospitalización general, es 

decir, 2 mil 549 camas disponibles; mientras que hay mil 234 camas de intubación, 

que representan el 60.3%. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/abordan-gabinete-y-conago-pandemia-entre-tensiones/ar2003909?v=3
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/mejora-capacidad-hospitalaria-en-cdmx-por-coronavirus
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Trump promete impedir desalojos por falta de pago ante covid 

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo este jueves que extenderá una 

moratoria a los desalojos de estadounidenses que atraviesan dificultades en el 

pago de sus alquileres por la crisis económica derivada de la pandemia del nuevo 

coronavirus. 

Voy a hacerlo, sí, voy a hacerlo", dijo el mandatario durante una entrevista con el 

conductor radial conservador Geraldo Rivera. "Lo haré con los desalojos", agregó. 

 

Anuncian cambios al semáforo epidemiológico; Segob pide a gobernadores 

colaboración 

Tras la inconformidad de nueve gobernadores con el manejo federal a la crisis 

sanitaria, la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, pidió a los 

mandatarios estatales iniciar una nueva etapa de colaboración y anunció que habrá 

cambios al semáforo de riesgo de la pandemia por el coronavirus (Covid-19). 

Este jueves, la titular de la Segob encabeza una reunión virtual con los mandatarios 

estatales junto con algunos otros funcionarios del gobierno federal para analizar la 

situación de la pandemia en los estados. 

 

México, cerca de 50 mil muertes por Covid-19: Estados y municipios con más casos; 

MAPAS 

México se encamina a la lamentable cifra de las 50 mil muertes a causa de 

la pandemia coronavirus Covid-19 que afecta al país y gran parte del mundo. 

Hasta el último corte oficial de la Secretaría de Salud, encabezada por Jorge 

Alcocer y Hugo López-Gatell, dado a conocer el pasado 5 de agosto el número de 

muertes causadas por el virus SARS-Cov-2 es de 49 mil 698. 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/trump-promete-impedir-desalojos-por-falta-de-pago-ante-covid/1398343
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Anuncian-cambios-al-semaforo-epidemiologico-Segob-pide-a-gobernadores-colaboracion-20200806-0036.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Anuncian-cambios-al-semaforo-epidemiologico-Segob-pide-a-gobernadores-colaboracion-20200806-0036.html
https://heraldodemexico.com.mx/pais/covid-19-estados-municipios-mas-casos-muertes-coronavirus-mexico-alcanza-50-mil-muertos-pandemia/
https://heraldodemexico.com.mx/pais/covid-19-estados-municipios-mas-casos-muertes-coronavirus-mexico-alcanza-50-mil-muertos-pandemia/
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Seis posibles vacunas contra COVID-19 están en fase muy avanzada: OMS 

La Organización Mundial de la Salud (OMS) destacó que hay seis las candidatas 

a vacuna contra el COVID-19 que se encuentran en la última fase de pruebas, lo 

cual es “esperanzador”. 

Apenas unos días antes, el director general del organismo, Tedros A. 

Ghebreyesus advirtió que posiblemente nunca habría una “bala de plata” contra la 

epidemia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://www.razon.com.mx/mundo/seis-posibles-vacunas-contra-covid-19-estan-en-fase-muy-avanzada-oms-400451
https://twitter.com/DrTedros
https://twitter.com/DrTedros
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Afores: 3 claves para elegir la que más te conviene 

Las Afore son Instituciones financieras que administran los recursos de las cuentas 

de ahorro para el retiro a nombre de los trabajadores. Elegir Afore de manera 

correcta es una de las decisiones financieras más relevantes en la vida de todos los 

ahorradores del SAR,  ya que dicha elección repercutirá en sus finanzas personales 

futuras. 

De acuerdo con la Consar, se estima que elegir una Afore con altos rendimientos y 

bajas comisiones en lugar de una con bajos rendimientos y altas comisiones puede 

suponer, a largo plazo, una pensión 25 a 30% mayor o menor, respectivamente.  

 

 

Retiro, jubilaciones, pensiones, prepárate para el futuro 

En México contamos con un gran problema para el futuro, las pensiones para 

nuestra edad adulta. Esto debido a que el sistema de jubilación ha mostrado 

deficiencias que nos afectarán a todos cuando alcancemos la edad de retiro. Este 

problema se debe principalmente al crecimiento demográfico y al incremento en la 

esperanza de vida. 

Si te preguntas, ¿a qué edad debo empezar a ahorrar para mi retiro?, la respuesta 

es clara, lo antes posible. Sin importar si a penas empezarás tu vida laboral o ya 

tienes algunos años de experiencia. Debes tener claro que entre más años tengas 

ahorrado tendrás una mejor oportunidad de mantener un estilo de vida similar al 

actual. 

La edad para el retiro es de 60 años por cesantía o 65 por vejez y tener al menos 

mil 250 semanas de cotización. 

 

 

 

 

https://www.mibolsillo.com/retiro/Afores-3-claves-para-elegir-la-que-mas-te-conviene-20200806-0008.html
https://www.mibolsillo.com/afores-t643871
https://www.e-sar.com.mx/PortalEsar/public/index.do
https://www.gob.mx/consar
https://mas-mexico.com.mx/retiro-jubilaciones-pensiones-preparate-para-el-futuro/
https://bnext.es/
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Presentan proyecto de Reforma a Pensiones. 

Ciudad de México. El gobierno federal presentó hoy un proyecto de reforma al 

sistema de pensiones, consensuada con el Consejo Coordinador Empresarial 

(CCE) y la Confederación de Trabajadores de México (CTM), para reducir las 

semanas de cotización de mil 250 (25 años) a 750 (15 años), aumentar la aportación 

de 6.5 por ciento a 15 por ciento y reducir las comisiones de las Afores, por debajo 

del uno por ciento. Con este esquema, el trabajador promedio aumentará su pensión 

en 40 por ciento. 

Arturo Herrera, secretario de Hacienda, explicó que la aportación patronal para las 

pensiones pasaría de 5.15 a 13.87 por ciento, la de los trabajadores no aumenta y 

la del Estado modifica su composición para beneficiar sólo a los trabajadores de 

menores ingresos, sin incrementar su monto total. La propuesta establece que la 

edad mínima para las pensiones es a partir de 60 años. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://talajalisconoticias.com/2020/08/06/tramites-curp-actas-de-nacimiento-certificada/
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Sacmex invierte 3.66 mdp en mobiliario de la Guardia Nacional que resguarda pozos 

del Sistema Lerma 

Como parte de las acciones de atención prioritaria por la pandemia de Covid-19, 

el Sistemas de Aguas de la Ciudad de México ha tenido que invertir 3.66 millones 

de pesos para el arrendamiento de dormitorios, regaderas, sanitarios, literas y 

colchones para la Guardia Nacional, que resguarda las 24 horas del día los pozos 

de agua del Sistema Lerma. 

La participación de los uniformados es consecuencia a los saqueos que se han 

registrado a partir de la contingencia sanitaria provocada por el Covid-19, lo que 

afectó el suministro de agua a varias alcaldías. 

 

 

 
GCDMX garantiza recursos a estudiantes con Mi Beca para Empezar 

El gobierno de la Ciudad de México ya se prepara para atender a los nuevos 

beneficiarios de Mi Beca para Empezar, programa mediante el cual se entrega a 

alumnos de educación básica entre 300 y 330 pesos mensuales, de septiembre a 

junio, así como anualmente, entre 720 y 900 pesos, para la compra de útiles y 

uniformes escolares. 

La jefa de gobierno Claudia Sheinbaum comentó que, aunque aún se desconoce el 

número de alumnos que pudieran cambiar de escuela privada a escuela pública 

ante la situación económica que se vive por la pandemia de covid-19, al ser un 

programa universal, los recursos están garantizados para todos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/sacmex-invierte-366-mdp-en-mobiliario-de-la-guardia-nacional-que-resguarda-pozos-del
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/sacmex-invierte-366-mdp-en-mobiliario-de-la-guardia-nacional-que-resguarda-pozos-del
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/gcdmx-garantiza-recursos-a-estudiantes-con-mi-beca-para-empezar/1398325
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El peso cede 'un pasito' frente al dólar 

El peso cerró las operaciones de este jueves cediendo frente al dólar, luego de que 

más temprano se presionó como parte de un ambiente de cautela donde los 

mercados de capitales presentan una sana toma de ganancias y los inversionistas 

aguardan noticias desde Washington relacionadas con el estímulo económico por 

el COVID-19. 

De acuerdo con datos del Banco de México, la moneda nacional se depreció 0.12 

por ciento, con lo que se ubicó en las 22.39 unidades por dólar, esto en el ámbito 

interbancario. 

En ventanilla bancaria, el dólar se vende en 22.78 pesos, según datos de 

Citibanamex. 

 

 

Coparmex reitera al gobierno acuerdo nacional para la reactivación económica 

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) a nivel nacional 

y en la Ciudad de México reiteró el llamado a las autoridades federales y locales a 

establecer un acuerdo para la reactivación económica del país y su capital, así como 

dejar de lado las diferencias para seguir un mismo camino.  

Durante la toma de protesta del nuevo presidente de la Coparmex en la CDMX, el 

dirigente nacional de la organización, Gustavo de Hoyos, insistió a las autoridades 

del Gobierno de México a construir un acuerdo nacional para fortalecer la economía 

de México ante la pandemia de coronavirus. 

Subrayó que a pesar de las diferentes visiones sobre la política pública que requiere 

la nación, se necesita la unión para atravesar el bache económico, puesto que ello 

puede marcar la diferencia en un futuro. 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mercados/el-peso-cede-a-la-presion-y-cae-ligeramente-frente-al-dolar
https://www.forbes.com.mx/negocios-coparmex-reitera-gobierno-acuerdo-nacional-reactivacion-economica/
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Y entonces, ¿cuánto crecerá la economía de México en 2020 y 2021? 

Los pronósticos de crecimiento para la economía mexicana de 2020 ya sufren 

reducciones debido al brote del COVID-19 a nivel mundial, cuyo impacto se 

observará en la dinámica comercial de los próximos meses. 

En este escenario, Signum Research tiene el pronóstico más pesimista, pues prevé 

una contracción del PIB de México de 12%; Citibanamex anticipa una caída de 

11.2%, mientras Finamex y Prognosis vaticinan un descenso de 11%. 

Banco de México estima que la economía mexicana se puede contraer entre 4.6% 

hasta 8.8% este año, mientras que la Secretaría de Hacienda prevé una caída de 

hasta 3.9%. 

 

 

Consumo en México tiene su peor racha desde 2008 y se contrae 23.5% en mayo 

La debilidad económica del país y la crisis provocada por el COVID-19 han 

provocado un menor consumo dentro de los hogares de México.  

Datos del Inegi muestran que en mayo el consumo privado se contrajo 23.5% anual, 

la más profunda desde 1994, año en inician los registros, e hiló cinco meses con 

retrocesos, es decir, desde enero la compra de bienes y servicios ha sido menor. 

Esta racha es la peor desde la de la crisis que ocurrió entre 2008 y 2009, cuando la 

tendencia negativa abarcó de septiembre de 2008 a noviembre de 2009, según los 

datos desestacionalizados. 

“El indicador mide el comportamiento del gasto realizado por los hogares en bienes 

y servicios de consumo, tanto de origen nacional como importado, permitiendo con 

ello dar seguimiento de forma mensual al componente más significativo del PIB por 

el lado de la demanda”, explicó el Inegi en su documento publicado este jueves.  

 

 

 

 

 

https://elceo.com/economia/crecimiento-economia-mexico-pronosticos-2019-2020/
https://elceo.com/economia/banxico-estima-contraccion-economica-que-puede-ir-de-4-6-hasta-8-8-en-2020/
https://elceo.com/economia/banxico-estima-contraccion-economica-que-puede-ir-de-4-6-hasta-8-8-en-2020/
https://elceo.com/economia/consumo-privado-en-mexico-mayo-2020/
https://www.inegi.org.mx/app/saladeprensa/noticia.html?id=5906
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La Banca de Desarrollo, el COVID-19 y la reconversión económica 

La crisis sanitaria, económica y social global que ha provocado la pandemia del 

COVID-19 exige de la realización de esfuerzos inéditos para superar los retos y 

desafíos que plantea esta problemática tanto a nivel global como en el ámbito 

nacional. 

Los descalabros económicos y sociales que está provocando esta pandemia nos 

plantean revisar todos los instrumentos de política económica para superar esta 

profunda crisis. 

Sin embargo, no se trata sólo de superar la crisis, sino de tener claro que estamos 

enfrentando como humanidad retos y desafíos inéditos que exigen una reconversión 

y restructuración de múltiples aspectos de la vida social y económica. 

 

 

Necesario crear un programa de salvamento urgente de la economía: Coparmex-

CDMX 

Al asumir la presidencia de la Coparmex-CDMX, Armando Zúñiga Salinas, convocó 

a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, crear un programa de salvamento 

urgente de la economía de la capital, que genere una nueva esperanza y, así, 

salvaguardar las fuentes de empleo de las familias capitalinas. 

Durante evento virtual, al que se enlazó la Ejecutivo capitalina y varios sus 

colaboradores, lo mismo que dirigentes de otras cámaras empresariales, el 

presidente de la Coparmex Ciudad de México (Coparmex-CDMX), Jesús Padilla 

Zenteno, agradeció la oportunidad que le brindó este grupo para encabezarlo los 

últimos cuatro años. 

 

 

 

 

 

 

 

https://elsemanario.com/opinion/la-banca-de-desarrollo-el-covid-19-y-la-reconversion-economica-gerardo-gil-valdivia/
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/necesario-crear-un-programa-de-salvamento-urgente-de-la-economia-coparmex-cdmx
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/necesario-crear-un-programa-de-salvamento-urgente-de-la-economia-coparmex-cdmx
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
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Inversión fija bruta se derrumba 38.4% en mayo, su mayor caída desde 1995 

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que la inversión fija 

bruta en México registró una pérdida de 38.4 por ciento durante mayo respecto al 

mismo periodo del año pasado, con base en cifras desestacionalizadas. 

Este resultado representa su mayor baja desde agosto de 1995, cuando cayó 41.1 

por ciento. Además, la inversión fija bruta acumula 16 meses consecutivos a la baja.  

Inversión fija bruta tiene su mayor contracción en 25 años  El Sol de México 

 

 

Covid-19 podría costar 300 mdd a las aseguradoras en México 

El sector asegurador informó que, hasta el momento, por contagio o fallecimiento 

de Covid-19, han indemnizado tanto por seguros de gastos médicos como de vida, 

185 millones de dólares, cifra que podría llegar a 300 millones de dólares. 

El vicepresidente de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), 

Juan Patricio Riverol, afirmó que la pandemia del coronavirus se convertirá en el 

evento el catastrófico 10 u 11 del sector asegurador. 

En conferencia de prensa virtual, Juan Patricio Riverol, explicó que el costo 

promedio de las indemnizaciones en gastos médicos mayores por Covid es de 360 

mil pesos, que, si no se contara con un seguro médico, se tendría que desembolsar 

ocasionando un daño en el patrimonio de las familias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/inversion-fija-bruta-derrumba-38-4-mayo-mayor-caida-1995-400425
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/inversion-fija-bruta-tiene-su-mayor-contraccion-en-25-anos-inegi-5590747.html
https://mvsnoticias.com/noticias/economia/covid-19-podria-costar-300-mdd-a-las-aseguradoras-en-mexico/


 

18 
 

 

Advierten sobre prohibición de chatarra y refrescos en Oaxaca 

La Cámara de Diputados de Oaxaca aprobó una medida donde a los menores de 

edad se les prohíbe la venta de refrescos y alimentos conocidos como “chatarra”, lo 

cual ha generado reacciones en contra por parte de la industria.  

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) reiteró que México requiere contar con 

una política pública integral de salud donde se incentive la actividad física, pues 

"calificar alimentos como buenos o malos o recurrir a prohibiciones, no es la 

solución". 

El CCE dijo en un comunicado que "lamentaron la falta de apertura o disposición al 

diálogo de los legisladores locales que aprobaron la normativa sin tener en cuenta 

a las partes afectadas."  

 

Halcones y palomas de Banco de México: las decisiones unánimes parecen estar 

cerca del fin 

 Las decisiones unánimes que ha tenido la Junta de Gobierno de Banco de México 

(Banxico) en los últimos meses para recortar la tasa de interés referencial parecen 

estar cerca de llegar a su fin, ante el alza constante que han tenido los precios al 

consumidor, pese a la caída de la economía. 

De las últimas nueve reuniones, en cinco de ellas la Junta de Gobierno, integrada 

por el gobernador Alejandro Díaz de León, y los subgobernadores Irene Espinosa, 

Javier Guzmán, Jonathan Heath y Gerardo Esquivel, han decidido de manera 

unánime recortar la tasa, además de implementar diversas medidas para garantizar 

la liquidez y acelerar el crédito ante la crisis que desató la pandemia del coronavirus. 

No obstante, la inflación subyacente –la que elimina los precios más volátiles y es 

la guía para las decisiones de Banxico– no ha cedido. 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/corporativo/2020/08/06/advierten-sobre-prohibicion-de-chatarra-y-refrescos-en-oaxaca
https://elceo.com/economia/halcones-y-palomas-banco-de-mexico-decisiones/
https://elceo.com/economia/halcones-y-palomas-banco-de-mexico-decisiones/
https://elceo.com/economia/los-halcones-y-palomas-de-banco-de-mexico-en-la-era-de-andres-manuel-lopez-obrador/
https://elceo.com/economia/los-halcones-y-palomas-de-banco-de-mexico-en-la-era-de-andres-manuel-lopez-obrador/
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Advierte CEPAL fuerte caída del comercio internacional 

El comercio internacional en América Latina y el Caribe tendrá una fuerte caída de 

23 por ciento en 2020, más de la anotada durante la crisis financiera de 2009, 

cuando disminuyó 21 por ciento, derivado de la pandemia de Covid-19, proyectó 

la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). 

Al presentar el informe “Los efectos del Covid-19 en el comercio internacional y la 

logística”, Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión, estimó que el valor 

de las exportaciones regionales se contraerá -23 por ciento y el de las importaciones 

-25 por ciento. 

Señaló que la disminución se da en un contexto mundial que acumula una caída de 

17 por ciento en volumen entre enero y mayo de 2020. “América Latina y el 

Caribe es la región en desarrollo más afectada por esa coyuntura y estará marcada 

principalmente por los retrocesos en los envíos de manufacturas, minería y 

combustibles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://mvsnoticias.com/noticias/economia/advierte-cepal-fuerte-caida-del-comercio-internacional/
https://bit.ly/2VGMkxB
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Informe del 1 de septiembre será en Palacio Nacional y con sana distancia, adelanta 

López Obrador 

El informe de Gobierno del próximo 1 de septiembre se hará en Palacio Nacional y 

se seguirán medidas sanitarias, explicó este jueves el presidente Andrés Manuel 

López Obrador. 

"Voy a dirigirme al pueblo ese día, así como estamos, cuidando la sana distancia y 

a través de medios de comunicación tanto convencionales como de las redes 

sociales para que la gente se entere. Eso es lo que tengo pensado el día 1 de 

septiembre lo vamos a hacer en Palacio Nacional, en el patio central", detalló en su 

conferencia desde Sonora. 

López Obrador comentó que, como parte del protocolo, enviará el informe por 

escrito al Congreso de la Unión, que iniciará ese día el nuevo periodo ordinario de 

sesiones de la LXIV Legislatura. 

 

AMLO admite que hay discrepancias en el Gobierno tras comentarios del titular de 

la Semarnat 

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló este jueves que en su 

gabinete hay libertad y discrepancias, y que no existe un pensamiento único. 

El comentario surge luego de que circulara un audio en el que el secretario del 

Medio Ambiente (Semarnat), Víctor Manuel Toledo, estalla contra el Gobierno y se 

queja de que, en realidad, la llamada Cuarta Transformación (4T) "no existe como 

tal" y que no tiene "objetivos claros". 

En una reunión privada con sus colaboradores, Toledo critica también que el de 

López Obrador "es un gobierno de contradicciones brutal y esto se expresa 

concretamente en luchas de poder al interior del gabinete, que yo lo he notado en 

varias líneas". 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/informe-del-1-de-septiembre-sera-en-palacio-nacional-y-con-sana-distancia-adelanta-lopez-obrador
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/informe-del-1-de-septiembre-sera-en-palacio-nacional-y-con-sana-distancia-adelanta-lopez-obrador
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/informe-del-1-de-septiembre-sera-en-palacio-nacional-y-con-sana-distancia-adelanta-lopez-obrador
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/amlo-admite-que-hay-discrepancias-en-el-gobierno-tras-comentarios-del-titular-de-la-semarnat
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/amlo-admite-que-hay-discrepancias-en-el-gobierno-tras-comentarios-del-titular-de-la-semarnat
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/revela-el-titular-de-semarnat-luchas-de-poder-en-el-gabinete
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/revela-el-titular-de-semarnat-luchas-de-poder-en-el-gabinete
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Reconoce AMLO discrepancias en Gabinete 

El Presidente López Obrador reconoció que en su Gabinete hay discrepancias, 

pues, afirmó, no hay pensamiento único y todos opinan con libertad. 

Esto luego de ser cuestionado sobre los dichos del Secretario del Medio Ambiente, 

Víctor Manuel Toledo, quien arremetió contra la 4T y advirtió de "luchas de poder" 

al interior del Gabinete federal. 

 

 

Acusan a Romo y Sader de 'boicot' para favorecer herbicida 

El Movimiento Social por la Tierra (MST) acusó un "boicot" por parte del Jefe de la 

Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo, y del Secretario de Agricultura, Víctor 

Villalobos, a los intentos por prohibir el glifosato en el País. 

"Desde la Oficina de la Presidencia, así como de la Sader, existe un fuerte cabildeo 

pro-empresarial encabezado por sus titulares Alfonso Romo y Víctor Villalobos, que 

son conocidos por sus vínculos con Monsanto, y hoy desde ahí se boicotea y se 

desvirtúan los intentos de prohibición", indicó 

 

Ofrece Presidente plan, disculpa y diálogo a yaquis 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que alista un plan de desarrollo 

integral y de mejoramiento urbano para los pueblos yaquis y que además les 

ofrecerá una disculpa de su Gobierno, como un acto de justicia histórico debido al 

abandono y las atrocidades que han padecido. 

"Aquí adelanto también, aunque lo voy a decir con los pueblos yaquis, que se les va 

a dar el mismo tratamiento, que han estado abandonados por completo, hoy voy a 

hacer el compromiso de iniciar un programa de desarrollo integral en los pueblos 

yaquis. Va a ser un acto de justicia histórico con los pueblos yaquis", señaló en 

conferencia matutina. 

 

 

 

https://www.reforma.com/reconoce-amlo-discrepancias-en-gabinete/ar2003779?v=3
https://www.reforma.com/acusan-a-romo-y-sader-de-boicot-para-favorecer-herbicida/ar2003859?v=2
https://www.reforma.com/ofrece-amlo-plan-disculpa-y-dialogo-a-yaquis/ar2003789?v=5
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Samuel García intenta ‘clausurar’ refinería de Pemex y trabajadores se lo impiden 

 

Entre gritos de: “¡fuera Samuel!” y otras consignas de protesta, trabajadores 

de Petróleos Mexicanos (Pemex) repudiaron la visita del senador de Movimiento 

Ciudadano, Samuel Alejandro García Sepulveda, a la Refinería de Cadereyta, 

en Nuevo León. 

“Sin palabras”, publicó el emecista regiomontano luego de que su camioneta Jeep 

fue rayada y agredida, terminando con el vidrio trasero quebrado, tras la 

convocatoria a la ciudadanía a una clausura simbólica de la Refinería de 

Cadereyta, para exigir la compra de filtros que reduzcan sustancialmente la polución 

emanada y que las partículas PM10 y PM2.5 sean menores en un 90 por ciento. 

García Sepulveda fue recibido con pancartas: “Samuel, no busques protagonismo 

a costa de los petroleros” y “Samuel no te queremos”. Incluso, acusaron que Pemex 

sacó a sus trabajadores para confrontarlo, encabezados por Rafael Ortuño, líder 

sindical de la Sección 49. 

 

 

 

Van 300 damnificados por lluvias en Xochimilco y Tlalpan 

Alrededor de 300 familias, son las que resultaron damnificadas por las fuertes lluvias 

registradas el pasado martes en las alcaldías Xochimilco y Tlalpan, de acuerdo con 

el censo realizado por la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (SIBISO), 

informó la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum. 

La mandataria capitalina comentó que esta sería una cifra preliminar, ya que 

personal de la Sibiso aún recorre las zonas afectadas para verificar que ninguna 

persona se quede sin atención por parte de las autoridades capitalinas y de cada 

una de las demarcaciones. 

 

 

 

 

https://mvsnoticias.com/noticias/estados/samuel-garcia-intenta-clausurar-refineria-de-pemex-y-trabajadores-se-lo-impiden/
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/van-300-damnificados-por-lluvias-en-xochimilco-y-tlalpan/1398331
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Coparmex CDMX cambia de presidente 

Este jueves, Armando Zúñiga Salinas asumió el cargo oficial como presidente de la 

Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) de la Ciudad de 

México, donde aseguró que el principal reto que tendrá que afrontar será lograr que 

la economía de la capital se recupere ante los efectos negativos por 

la pandemia por Covid-19. 

“Factores externos y decisiones internas nos han hecho enfrentarnos a una crisis 

económica, la cual se agravó ante la llegada de la pandemia. Todo esto ha tenido 

un fuerte impacto en la salud, en la vida de cientos mexicanos, así como en la 

economía nacional y local. Esta pandemia nos ha hecho valorar con mayor 

profundidad lo que es realmente importante, no se duda que conservar un empleo 

y mantener una empresa es parte de la estabilidad social”, explicó al tomar protesta. 

 

AMLO afirma que su gobierno no tiene acuerdo con ningún cártel del narco 

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó desde su conferencia en 

Ciudad Obregón, Sonora que su gobierno no protege a ningún grupo del crimen 

organizado. 

“No se va a permitir la impunidad, no hay arreglo”, indicó el mandatario sobre cómo 

se está atacando al Cártel de Sinaloa, relacionado al “Mayo” Zambada y al ahora 

preso, Joaquín “El Chapo” Guzmán. 

 

¡Vida Saludable! Pide CCE política integral para incentivar actividad física 

El Consejo Coordinador Empresarial reiteró que México requiere contar con una 

política pública integral de salud donde se incentive la actividad física, hábitos de 

vida saludable y se cuente con la información necesaria para la toma de decisiones. 

Calificar alimentos como buenos o malos o recurrir a prohibiciones, no es la 

solución. 

Por eso expresó su preocupación por el decreto aprobado en el Congreso del 

Estado de Oaxaca, que prohíbe la venta de bebidas no alcohólicas y alimentos 

preenvasados a menores de edad. 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Coparmex-CDMX-cambia-de-presidente--20200806-0037.html
https://www.eleconomista.com.mx/estados/Coparmex-CDMX-ve-positivo-el-Plan-gradual-hacia-la-nueva-normalidad--20200521-0140.html
https://heraldodemexico.com.mx/pais/amlo-afirma-que-su-gobierno-no-tiene-acuerdo-con-ningun-cartel-del-narco/
https://heraldodemexico.com.mx/mer-k-2/cce-politica-integral-incentivar-actividad-fisica-actividad-fisica-vida-saludable-mexicanos/
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AMLO celebra medidas de Facebook en campañas electorales 

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró la decisión de Facebook de 

transparentar los contratos y cuenta que se utilizan para denigrar y emprender la 

“guerra sucia”, por lo que aseguró que aseguró que es un paso muy importante. 

Subrayó que confía en que Twitter haga lo mismo en el caso de México, ya que “se 

nota más manipulación en esta red social, es mi opinión, siempre digo lo que pienso, 

mi pecho no es bodega”. 

 

Detenido por corrupción ex alcalde de Zacatepec 

El ex alcalde de Zacatepec, Francisco Salinas Sánchez fue detenido por presuntos 

actos de corrupción durante su gobierno por reportar obras inexistentes, según 

informó la Fiscalía Especializada en Combate a la Anticorrupción (FCCA) de 

Morelos. 

La madrugada de este jueves la FCCA cumplimentó una orden de aprehensión en 

contra de Salinas Sánchez por los presuntos delitos de Ejercicio Abusivo del 

Servicio Público, Ejercicio Ilícito del Servicio Público y Peculado. 

 

 

Captura de "El Marro" deja camino libre a CJNG para controlar actividades en 

Guanajuato 

Desde que le declaró la guerra en 2017, el grupo criminal Santa Rosa de Lima ha 

perdido presencia en la entidad frente a su acérrimo rival del Cártel Jalisco Nueva 

Generación (CJNG), que con la captura de “El Marro” le quedó el camino libre para 

controlar las actividades ilícitas en Guanajuato, una entidad con alta actividad 

económica. 

De acuerdo con la más reciente información de inteligencia recabada por la Marina 

Armada de México y el Ejército, a la que tuvo acceso EL UNIVERSAL, el CJNG 

tiene presencia hasta ahora en cinco municipios de la entidad, entre ellos León y 

Salamanca, y le disputa los que le quedan a Santa de Rosa de Lima: Cortazar 

Celaya, Apaseo el Grande y  Apaseo el Alto, sin contar Villagrán y Juventino 

Rosas, sus principales bastiones. 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/sigue-la-agenda-de-amlo-este-6-de-agosto-5589893.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Detenido-por-corrupcion-ex-alcalde-de-Zacatepec20206846
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/captura-de-el-marro-deja-camino-libre-cjng-para-controlar-actividades-en-guanajuato
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/captura-de-el-marro-deja-camino-libre-cjng-para-controlar-actividades-en-guanajuato
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Actas de consejo de Pemex servirán como pruebas en Agronitrogenados: AMLO 

Luego de que EL UNIVERSAL revelara este jueves que la Fiscalía General de la 

República (FGR) investiga a Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa 

Reza, exdirigentes del PRI, y quienes eran parte del Consejo de Administración de 

Pemex cuando se compró la planta de Agro Nitrogrenados, el presidente Andrés 

Manuel López Obrador aseguró que las actas de este organismo son pruebas 

fehacientes de cómo votaron sus integrantes y servirá para determinar quiénes 

actuaron de forma delictuosa en esta compra. 

En conferencia de prensa desde las instalaciones del 60 Batallón de Infantería y 

acompañado de la gobernadora Claudia Pavlovich, el titular del Ejecutivo federal 

exhortó a la Fiscalía General de la República a concluir ya con la investigación 

sobre Emilio Lozoya, exdirector de Pemex. 

 

Toman posesión de sede de Cooperativa Cruz Azul 

Por orden de un juez local, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de esta ciudad 

tomó posesión esta madrugada de la sede corporativa de la Cooperativa La Cruz 

Azul, en Gran Sur, para entregarlas a su Consejo de Administración actualmente en 

funciones. 

José Manuel Salazar Uribe, Juez Sexagésimo Civil de esta capital, ordenó a la 

fuerza pública la posesión y entrega de estas instalaciones localizadas en Periférico 

Sur 5550-5, como parte de un juicio mercantil relacionado con Afianzadora CBL 

Fiducia, empresa con la que la directiva de Guillermo Álvarez Cuevas 

presuntamente arrendó bienes de la cementera. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/politica/actas-de-consejo-de-pemex-serviran-como-pruebas-en-agronitrogenados-amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/dos-expresidentes-del-pri-entre-los-investigados-por-caso-lozoya
https://www.reforma.com/toman-posesion-de-sede-de-cooperativa-cruz-azul/ar2003744?v=3&referer=--7d616165662f3a3a6262623b6770737a6778743b767a783a--
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Reportan incendio en el World Trade Center de Bruselas, en Bélgica 

Una de las torres del World Trade Center de Bruselas, Bélgica, ubicada en 

Boulevard du Roi Albert II y Simón Bolívar, se incendió este jueves, reportaron 

medios locales. 

El incendio se produjo alrededor de las 15:45 horas (local) dijo el portavoz 

del cuerpo de bomberos de Bruselas, Walter Derieuw, e indicó que hasta el 

momento no se han reportado heridos ni muertes, según el portal Lesoir.be. 

En el momento del incidente se encontraban algunos trabajadores laborando, 

reportó el medio local Les Sports, quien afirmó que ya está controlado. 

 

 

Fiscalía General de NY busca disolver la Asociación Nacional del Rifle de EU 

La fiscal general de Nueva York, Letitia James, anunció hoy que presentó una 

demanda contra la Asociación Nacional del Rifle (ANR), en un intento por disolver 

al grupo por “desviar fondos de caridad” y usarlo en despilfarros. 

En conferencia de prensa, James dijo que la ANR incurrió en conducta ilegal al 

desviar “millones de dólares de la misión de caridad de la organización para uso 

personal de su liderazgo, concediendo contratos para beneficio financiero de socios 

y familiares, y distribuir aparentemente lucrativos contratos inexistentes a 

exempleados para comprar su silencio y lealtad”. 

Fiscal de Nueva York acusa fraude millonario en la Asociación Nacional del Rifle y 

pide disolverla  El Financiero 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/reportan-incendio-en-el-world-trade-center-de-bruselas-en-belgica
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/fiscalia-general-de-ny-busca-disolver-la-asociacion-nacional-del-rifle-de-eu
https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/fiscal-de-nueva-york-acusa-fraude-millonario-en-la-asociacion-nacional-del-rifle-y-pide-disolverla
https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/fiscal-de-nueva-york-acusa-fraude-millonario-en-la-asociacion-nacional-del-rifle-y-pide-disolverla
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EU enviará comida, agua y medicinas a Beirut tras gran explosión 

El ejército estadunidense enviará suministros de agua, comida y medicamentos a 

Líbano, anunció este jueves la fuerza, dos días después de una gran explosión que 

devastó a Beirut y dejó a cientos de miles sin hogar. 

La ayuda llegará en tres aviones de forma "inminente", dijo el portavoz del Comando 

Central del Ejército, Frank McKenzie, sin precisar cuándo. 

 

Solicitudes de subsidio por desempleo en EEUU se mantienen en niveles altos 

La cifra de pedidos de beneficios estatales por desempleo en Estados Unidos bajó 

la semana pasada, pero se mantuvo muy alta, lo que apunta a un estancamiento en 

el mercado laboral mientras el país lidia con resurgimiento en los casos de Covid-

19 que amenaza a la incipiente recuperación económica. 

Los pedidos iniciales de ayuda por desocupación totalizaron una cifra 

desestacionalizada de 1 mil 186 millones en la semana al 1 de agosto, desde los 1 

mil 435 millones de la semana previa, dijo el jueves el Departamento del Trabajo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/eu-enviara-comida-agua-y-medicinas-a-beirut-tras-gran-explosion/1398341
https://www.contrareplica.mx/nota-Solicitudes-de-subsidio-por-desempleo-en-EEUU-se-mantienen-en-niveles-altos20206845
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50 mil fallecimientos/Kemchs 
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Un año para olvidar/Helioflores  
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Combi/Chavo del Toro  
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…Y al sexto mes/Perujo  
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Juan Carlos de borbón/Nerilicón  
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